

DERRIBA TUS LUGARES ALTOS - JIM STALEY 2023

Hola a todos, soy Jim Staley con Ministerios Pasión por la Verdad y bienvenidos a la transmisión de hoy. Shabbat Shalom para ti si estás viendo esto en sábado, y si no estás familiarizado con ese término hebreo, simplemente significa que el sábado, siendo el séptimo día bíblico de la semana, era el Sábado tradicional que nuestro Señor y Salvador y todos los discípulos y todos los patriarcas habían celebrado. Y Shabbat Shalom simplemente significaba, 'que la bendición de Dios, la prosperidad, que todo, y que cada bendición que Él pueda imaginar, esté sobre ti este día, mientras reflexionas en Él y mientras te centras en Él y en tu familia'. Eso es lo que quiero decir cuando digo 'Shabbat shalom' y oro para que Dios te esté bendiciendo en este increíble día.

Así que en la transmisión de hoy, vamos a sumergirnos en la Biblia, indagar en el Libro de Deuteronomio, capítulos 11 y 12, vamos a ver lo que el Padre saca de esto, lo que el Espíritu invoca dentro de nosotros, que tipo de revelaciones El decide traer. Y el concepto y el contexto van a girar alrededor del segundo relato de los mandamientos, y Dios va a traer algunas cosas increíbles aquí en cuanto a ir a la Tierra prometida, y cómo se relaciona con nosotros hoy. ¿Cómo adoramos a Dios, mientras viajamos de lo que solíamos ser a lo que Él quiere ser? Eso es lo que vamos a discutir después de esto.

Muy bien, vayan conmigo a sus Biblias. Creo que esta será una transmisión corta. No sé, me parece que a veces pienso que va a ser corta y termina siendo de horas, pero vamos a dejar que Dios determine eso. Y primero iremos a Deuteronomio, capítulo 11 y vamos a empezar aquí en el versículo uno. Voy a saltarme algunos versículos, pero quiero que lean conmigo, porque vamos a extraer de las escrituras exegéticamente, lo que la Biblia está tratando de decirnos, lo que Dios trata de decirnos, y qué tipo de principios podemos sacar de las escrituras en todo el camino de regreso a este texto antiguo, en el hebreo original. Comencemos, versículo uno,

"Amarás, pues, a El Señor, tu Dios, y guardarás sus ordenanzas, sus estatutos, sus decretos y sus mandamientos, todos los días".

Aquí Él comienza el capítulo, diciendo, 'Miren, estos son los hijos de Israel y estos son los que vieron todo lo que sucedió, ¿ok?, en el Monte Sinaí', y Él dice, 'Miren, necesito que guarden Mis mandamientos, Mis estatutos y Mi ordenanza', y luego me encanta lo que Él dice en el versículo dos,

"Comprended hoy —no hablo de vuestros hijos, que no han sabido ni visto el castigo de El Señor, vuestro Dios, su grandeza, su mano poderosa, ni su brazo extendido."

En otras palabras, dice, 'Mira, no estoy hablando con tus hijos, ellos no estaban allí, te estoy hablando a ti. Tu necesitas guardar Mis mandamientos, Mis estatutos y guarda mi carga.' Me encanta que dice, 'guarda Mi carga.' Pienso en carga, como, alguien en un campo de batalla, que dice 'a la carga', sabes, y... como William Wallace en Corazón Valiente, que cuando todo el mundo está huyendo, él se da la vuelta, O en la película El Patriota, al final, él se da vuelta, y tiene la bandera Americana en su mano, y toma la carga, y la gente comienza a seguir ese liderazgo.

Y creo que Dios nos está diciendo hoy que ... en especial en este mundo americano de hoy, que estamos viviendo, en este... mundo post-bíblico, donde el mundo está volviendo hacia sus raíces de Sodoma y Gomorra, que Dios dice, 'Mira, deja de irte con él, mantén la carga, mantén la línea, mantén la posición. Nosotros somos los que debemos estar en la ofensiva,' dice el Señor tu Dios. Y más abajo, dice en el versículo 8:

8" Guardad, pues, todos los mandamientos que yo os prescribo hoy, para que seáis fortalecidos y entréis a poseer la tierra a la cual vais a pasar para tomarla, 9 y para que os sean prolongados los días sobre la tierra, de la cual juró El Señor a vuestros padres que se la había de dar a ellos y a su descendencia, tierra que fluye leche y miel."

Así que Él dice aquí: 'Voy a ayudarte a leer la Biblia desde la perspectiva antigua y aplicarla a ti mismo'. Cuando leo las escrituras, las leo en su contexto original, en lo que yo llamo su primer significado fundamental, su raíz. ¿Cuál fue el significado para la gente original y qué me está diciendo Dios a través de esto? ¿Cómo me relaciono con los principios y las personas en las circunstancias que están allí? Y creo que es esto: que ellos salieron de Egipto, salieron de su paganismo, salieron de hacer lo que querían hacer mientras se iban convirtiendo en esclavos. Y entonces Dios los saco queriendo darles un destino, un nuevo nombre, una nueva tierra, una nueva promesa y entonces en el proceso, su propia mentalidad, su propia mente, voluntad y emociones se involucraron, y eso es muy parecido a nosotros hoy.

Así que escucha atentamente lo que dice. Él dice: 'Quiero que posean la tierra cuando la crucen'. Por cierto, esto es lo que significa 'Ivrit'. Así que la palabra 'hebreo' 'Ivrit', literalmente significa 'el que ha cruzado'. El que cruza al otro lado, y para ti como creyente, hermano, hermana, si has aceptado a Yeshua, Jesucristo, como tu Señor y Salvador y estás siguiendo Sus caminos, eres alguien que ha 'cruzado', ¿de acuerdo? Y realmente, en lenguaje Bíblico, eso te haría Ivrit, te haría Hebreo. Te relacionaría y conectaría con el Éxodo original, el pueblo original de Dios en esa ruta, y a esto estamos tratando de volver, a las raíces cristianas de nuestra fe. Es esa raíz de dónde venimos que estamos tratando de descubrir y esa raíz se encuentra en la palabra Ivrit.

Y entonces Él dice: 'Mira, quiero que puedas poseer la tierra'. Así que, si tú eres la tierra, Dios dice que tú eres la tierra. Y si tú eres la tierra y vas a poseer tu tierra cuando cruces de la muerte a la vida, y vas a hacer que todos tus miembros se sometan, como dice Pablo, entonces hay algunas cosas que necesitamos hacer para poder cumplir eso, y él lo dice muy claro, 'guarda Mis mandamientos'. Ahora la pregunta es, ¿cómo se ve eso en la práctica? ¿Qué significa guardar los mandamientos de Dios? Bien, sabemos que el mandamiento más importante es amar al Señor Dios con todo el corazón, mente, alma y fuerzas, y amar al prójimo como a uno mismo. Si amamos a Dios, con todo nuestro corazón, mente, alma y fuerza, lo cual demostramos amando a nuestro prójimo como a nosotros mismos, comenzamos el proceso de apoderarnos de la tierra que el enemigo ha tenido por tantos años. Y ahí es donde queremos ir con esto.

Muy bien, si lees más abajo en el verso 10. Me encanta este versículo. Léelo conmigo, dice, "La tierra a la que vas a entrar para tomarla", significa proféticamente la tierra, nuestros cuerpos, nuestros miembros de nuestra mente, voluntad y emociones que estamos tratando de controlar. ¿Cuántos de ustedes...?, levanten la mano frente a su pantalla, si luchan con un miembro de su cuerpo, ¿verdad? Si, si luchas con uno de tu mente, voluntad y emociones, quizás tienes mal genio, quizás luchas con tu boca, que enciende a todo el mundo en fuego, hablamos de eso la semana pasada. Si no viste mi mensaje sobre "¿Los Cristianos diciendo groserías?", te animo a que vayas y lo veas, te desafiará profundamente sobre el poder de la lengua y las palabras que salen de ella.

Y después dice esto, "10 La tierra a la que vas a entrar para tomarla no es como la tierra de Egipto, de donde habéis salido, donde sembrabas tu semilla y regabas con tu pie, como huerto de hortaliza. 11 La tierra a la que vais a entrar para tomarla es tierra de montes y de vegas, que bebe las aguas de la lluvia del cielo..."

Ahora, esto es extraordinario, porque si no conoces la cultura en este antiguo periodo de tiempo, simplemente vas a pasar de largo, leer todo, e ignorar esto que menciona en el versículo 10, cuando dice, " *donde sembrabas tu semilla y regabas con tu pie...*" Esa una expresión extraña, si lo piensas. ¿Qué significa regar tu semilla con el pie? o incluso, regar cualquier cosa con los pies. Lo riegas con una manguera ¿cierto? aquí en el siglo XXI, o puede que tengas un sistema de aspersores bajo tierra, o el agua viene del cielo como mínimo, pero ¿a qué se refiere con 'regar con el pie'? Bueno, en la antigüedad, debido a que este es un ambiente desértico, este es un ambiente muy árido, el agua era muy difícil de conseguir.

Así que Egipto tenía realmente un sistema brillante para hacer llegar el agua del Nilo hasta el palacio y regar los jardines, y lo hacían con los pies. Y lo que eso significa era que tenían ruedas de hámster, imagina una rueda de hámster humana gigante y tenían esclavos y trabajadores que corrían en esa rueda de hámster, la cual... tenía cubos que extraían el agua del Nilo y la succionaban hacia los campos o fuera de los campos. Y así es como regaban sus campos, sus jardines, y así sucesivamente, fue, literalmente, con los pies. ¿Ok? Eso hacían ... no había ayuda divina. Fue 100% iniciado por humanos.

Las implicaciones proféticas de esto, mis amigos, son extraordinarias. ¿Cuántas veces en nuestras vidas no hemos tenido asistencia divina porque elegimos que queremos agua en ese campo? Como sea voy a hacer que esto suceda. Y nos metemos en esa rueda de hámster de la vida y solo vamos en círculos. De hecho, ni siquiera vamos en círculos, no vamos a ninguna parte. El círculo gira a nuestro alrededor. ¿Te has sentido así? Con una persona, un lugar, una cosa, una circunstancia en tu vida en la que sientes que sólo estás regando tu propio terreno. ¿Y sabes qué? En el momento en que dejas de regarlo, todo comienza el proceso de morir. A veces nuestros propios reinos solo existen mientras estemos a cargo. Mientras nosotros somos los que estamos poniendo el esfuerzo, entonces parece estar bien, pero siempre puedes saber cuando no hay asistencia divina y no hay unción, y Dios no está realmente detrás de eso, porque en el momento en el que dejas de hacerlo... todo comienza a frenarse.

Veras, cuando Dios está involucrado en algo, Él te da asistencia divina desde arriba. Esto significa que a veces Él quiere que te subas a la rueda de hámster de la vida, pero en el momento en el que... incluso si ni siquiera hay un rio de donde sacarla, pero Él dice, 'Quiero que empieces a caminar, Abraham, empieza a ir al lugar que te mostrare.' Y cuando empiezas a caminar en esa rueda, sorprendentemente, la presa se rompe río

arriba, surge un río, y el canal empieza a llenarse. Y debido a tus esfuerzos, Dios te manda la asistencia divina. En otras palabras, El hace el trabajo pesado, Él está proveyendo el agua, El solo quiere que tu comiences el proceso de caminar en el por fe. Y muchas veces, tu no haces nada, tu estarás en medio de la oración, meditando, tu estarás en medio de una marinacion divina, como me gusta llamarla, y solo sentándote en la presencia de Dios, y las respuestas vendrán, la lluvia del cielo comenzara a regar tu tierra y El no necesita tu ayuda para eso.

Verás, esta es la razón por la que la inspiración divina y la relación personal son tan importantes, porque sólo puedes llegar hasta cierto punto con tu conocimiento de la Palabra. Yo sé mucho acerca de la Palabra de Dios, Dios realmente... ha inspirado en mí, una verdadera pasión, para bucear profundamente en el contexto original, el lenguaje, las expresiones, y para sacar de la Biblia, lo que realmente está tratando de decir, pero todo ese conocimiento y comprensión y mis títulos, no significan nada sin la inspiración del Espíritu, sin la conexión personal que tengo con mi rey, todo es en vano, no significa nada, no va a cambiar la vida de alguien.

Puedo mostrarte algo que salió de la tierra de una manera extraordinaria, de hecho, espera un segundo, voy a tomar algo de un estante aquí en mi oficina. Quiero mostrarte algo sobre cómo podemos sacar algo de la tierra que tiene poco o ningún significado en sí mismo, a menos que tengas la conexión del Espíritu Santo de lo que significa para nosotros hoy. Por ejemplo, esto de aquí es un cincel. Ahora para ti, en casa, quizá no puedas verlo bien, lo pondré más cerca para que puedas verlo mejor, pero esto es un es un cincel de hierro de la época del Segundo Templo, y un amigo mío, un arqueólogo amigo mío me dio esto. Sólo hay dos de estos en el mundo, uno de ellos está en el Museo de Tel Aviv, en Israel, y el otro está en mi mano. Y esto fue utilizado en la pared de Jerusalén como un cincel.

Así que lo sostenían así y lo golpeaban con un martillo, y comenzaba a crear los tallados y lo que sea que estuvieran haciendo con la construcción en particular de la muralla de Jerusalén. Pero la realidad es que, la manera en que esto se relaciona a nuestra vida es que la Palabra de Dios se encuentra en la tierra, ¿cierto? en tierra fértil, tenemos que cavar por ella, y cuando cavamos por ella, sacamos la Palabra, alias el cincel y empieza a formar y trabajar en las paredes de nuestra vida. Nos convertimos en la pared que Dios está formando, Su Palabra se convierte en el instrumento que trabaja a través de las grietas y las fisuras y luego comienza a reconstruirnos, de adentro hacia afuera. Nos convertimos en la pared de Nehemías que necesita ser resucitada en menos de 60 días y Dios puede hacer eso cuando estamos buscando primero Su reino, poniendo nuestras manos en la tierra para buscar esa Palabra que se

encuentra debajo de la superficie. Él nos permitirá encontrarla cada vez y transformará tu vida, pero comienza con buscarla.

Así que siento que una de las cosas que Dios quiere decirte, a alguien allá afuera hoy, es que estas en búsqueda de respuestas sin buscar. Piensa en eso por un segundo. ¿Es posible estar en búsqueda de una respuesta sin buscarla? Es muy posible buscar una respuesta sin buscarla en el lugar correcto. Es como buscar este cincel encima de la pared, en vez de en el suelo, porque han pasado 4mil años. Así que si quieres encontrar algo que está en el suelo, tienes que buscar en el suelo. Si quieres encontrar algo que está relacionado con tu vida, tienes que mirar dentro de tu vida. Y la única manera de... cambiar algo desde adentro, es usar el cincel de Dios. Es la espada del Espíritu que llega hasta la medula, y te cambia de adentro hacia afuera.

Muchos de ustedes estudian la Biblia, de afuera hacia adentro, significa que estás mirando la Biblia, estás leyendo la Biblia, estás tratando de entender la Biblia, pero... nunca va más allá de las siete pulgadas que hay entre sus orejas. Estas leyendo, entendiendo, mirando comentarios, incluso mirando el lenguaje original, pero te diré que si quieres regresar a las verdaderas raíces del Cristianismo, las verdaderas raíces de tu fe cristiana, si realmente quieres ir bajo tierra y descubrir de donde están obteniendo las raíces su humedad, su alimento, tu debes... escucha lo que te diré Tu debes heredar el Espíritu del Dios vivo en tu vida, debes absorber a través de los ojos del espíritu. Decir: Dios ¿Qué me estás diciendo a través de esta Palabra? No '¿qué le estás diciendo a mi mente? o '¿qué estoy tratando de entender? Sino "Dios, ¿cómo se relaciona esto contigo desarrollando tu imagen en mi interior?

Veras, puedes aprender toda la Biblia que quieras, el frente del libro, el reverso del libro, como me gusta llamarlo, puedes aprenderlo todo y ser un gran profesor en ello, y aun así nunca llegar a las puertas del Reino del cielo, y Dios dirá, 'Apártate de mí, nunca te conocí'. Porque Él no dice, 'Oh, apartaos de mí, no sabíais de mi'. No dice eso. Él nunca dice, en Mateo 7:21, 'Apártate de mí, no guardaste mis mandamientos. Apártate de Mí, no seguiste todas Mis reglas correctamente. Apártate de Mí, no conociste las lenguas originales que Yo escribí'. Él dice, 'Apártate de mí, yo nunca te conocí'.

Así que estamos aprendiendo a través del desarrollo de nuestro entendimiento de las Escrituras que en todo nuestro aprendizaje, como dice Pablo, necesitas un padre,

necesitas entender que esto no se trata de un ejercicio intelectual. Nuestra relación con Dios no es un estudiante sentado en un seminario, escuchando a un profesor, es una relación de amor con el Creador, a través de Su Hijo, Jesucristo, Yeshua HaMashiaj, para que podamos aprender a comunicarnos en un patrón bilingüe. ¿Qué quiero decir con eso? En cualquier idioma que hables, tu bilingüismo es el idioma del espíritu. ¿Qué tan bien conoces el idioma de Dios? Conoces muy bien tu idioma, lo practicas todo el tiempo, pero ¿qué tan bien escuchas el idioma de Dios? Porque ese es el factor determinante de cuanto Él te conoce, es cuanto tú lo conoces a Él a través de esa relación personal.

Continuemos, dice en el versículo 12, "una tierra de la que cuida El Señor tu Dios. Siempre están sobre ella los ojos de El Señor tu Dios, desde el principio del año hasta el fin".

Señoras y señores, en esta analogía de que tú eres la tierra, los ojos de Dios están siempre sobre ti. Él, desde el principio del año hasta el final, Él siempre está ahí. Él te está buscando, Él quiere tener una relación contigo. Hay 24 horas en un día, ¿cuántas de ellas pasamos siquiera pensando en Él? ¿Cuántas pasamos meditando en Él, orándole, hablándole, leyendo sobre Él? Sería triste decir que sólo una de las 24. Pero la mayoría de nosotros no pasamos ni un solo minuto de los 24, ni siquiera mirando en Su dirección con un simple "gracias". No debería ser así.

Él dice en el verso 13, 'Si haces todas estas cosas, si me reconoces, me amas con todo tu corazón, mente, alma y fuerza, guardas mis mandamientos, si comienzas el proceso de hacer cosas bíblicas de forma bíblica, no tienes que hacerlo perfecto, pero no sirvas a otros dioses. Solo haz lo mejor para seguirme. Esto es lo que va a pasar.

versículo 14, "yo daré la lluvia a vuestra tierra a su tiempo, la temprana y la tardía, y tú recogerás tu grano, tu vino y tu aceite".

¿Has oído lo que acaba de decir? miren, Él dice: 'Ustedes van a salir de la tierra de Egipto, donde eran ruedas de hámster humanas, ¿verdad? Y voy a darle la vuelta a eso y todo lo que pido para ustedes es amor, relación de amor mostrada a través de hacer lo que les pedí, y yo les daré la lluvia, traeré lluvia en el desierto y traeré agua de una roca. ¿Sabes lo que eso significa? Haré lo imposible si tan solo haces lo que es posible, si sólo comienzas el proceso de intentarlo, te alcanzare y superaré tus expectativas. Sólo muévete en Mi dirección'. Hermano, Dios te está diciendo hoy, alguien necesita escuchar esto, El Creador te está preguntando... para algunos de ustedes, Dios los está persiguiendo, los ha estado siguiendo, ha estado tratando de encontrarlos pero se rehúsan a escuchar, Son duros de cerviz.

Dios les ha enviado a alguien, más de una vez para algunos, advirtiéndoles, 'Dejen de hacer lo que están haciendo. Te estas yendo hacia un barranco, tu tren se va a salir de las vías', pero Dios está diciendo, 'Mira, sólo quiero que me sigas, que me busques. Yo te daré 10 veces el esfuerzo que tu pongas en Mi relación, solo dame un poco, eso es todo lo que necesito'. ¿Puedes recordar, en el Nuevo Testamento a nuestro Rabino Yeshua y la alimentación de los 5mil? ¿Qué necesitaba? Podría haberlo hecho sin nada. ¿Te das cuenta de eso, verdad? Quiero decir, Él es el Creador hecho carne, Él es el Verbo hecho carne, Juan 1:14, el Verbo que creó los cielos y la tierra. Él no necesita nada para crear algo. No tenía nada con que crear todo el universo, lo hizo de la nada, de Su propia mente.

¿Por qué decidió no alimentar a los 5mil hasta que alguien trajera algo? Yo creo, hermanos, que es porque Dios quiere asistencia divina, Él no quiere hacer todo el trabajo por ti, Él quiere que veas lo que El puede hacer con algo, cualquier cosa, incluso pequeña. Porque si ellos no tuvieran los peces y no tuvieran los panes, y El crea todo eso, entonces sí, sería un milagro increíble, sobran las 12 canastas, y todo el mundo esta asombrado, pero el poder de esta historia es que un niñito llega con unos pocos peces en unos pocos panes y Yeshua lo toma y bendice lo que tenía y lo multiplica.

Veras, Él tomó lo que una criatura humana tenía y lo multiplicó en exceso, debido a la fe de decir 'esto es todo lo que tengo'. ¿has sentido que te has presentado ante Dios y no tienes mucho que ofrecer? Yo me siento así todo el tiempo. Me senté en mi silla, orando y meditando sobre este mensaje durante horas. Y dije Dios, siento que no tengo nada, me siento indigno de enseñar, de ministrar, de predicar. No Te conozco o Tu Palabra como sé que debo, Dios, esto es todo lo que tengo. Solo tengo un pez, ni siquiera varios. Tengo medio pescado y unas migajas de pan para ofrecer a Tu pueblo Dios, si Tu no lo multiplicas, no vale nada'. Verás, Dios sólo busca que traigas lo que tienes, no tienes que ser perfecto, no tienes que traer, ya sabes, muchos panes o incluso peces completos. Pueden estar muertos, pueden ser cadáveres podridos, pueden ser cosas que, en tu pasado, que te hagan sentir tan avergonzado, que no puedas traerlas ante Dios.

Dios dice: 'Mira, yo puedo resucitar a los muertos aun cuatro días después de que estén completamente muertos y deteriorándose. No hay nada que no pueda hacer', dice el Señor, excepto aumentar tu fe. Eso te toca a ti. 'Tú tráeme el pescado, tú tráeme los panes, tú tráeme tu corazón roto', dice el Señor, 'tráeme tu sufrimiento, tráeme la

calumnia, el chisme, tráeme el dolor que está dentro de ti, tráeme todo lo que crees que no eres y que crees que no es santo, y yo tomaré la injusticia y quitare la 'in' de ahí y lo haré justicia. Yo te haré santo, si tan sólo te recuestas en el altar el tiempo suficiente y presentas tu cuerpo como un sacrificio vivo'.

Esos son los sacrificios vivos damas y caballeros, son el oxímoron de las escrituras. No hay tal cosa como un sacrificio vivo. Los sacrificios están en un altar por una razón: para morir. Él dice mira, 'No estoy buscando que mueras, sino que estes dispuesto a morir y yo tomare ese sacrificio. Será un dulce aroma en mis aposentos y lo convertiré en pan de vida para miles de personas". Algunos de ustedes necesitan escuchar esto hoy. Tu no estas roto a los ojos del Señor Dios, estas roto a tus propios ojos, estas roto a los ojos de los hombres. Quizás tu padre te quebró, quizás la boca de tu madre te quebró, quizás fuiste herido por circunstancias o por personas, pero te lo digo, 'tu herida' es tu propia percepción, porque Dios no lo ve así...lo que tú ves son los hoyos en tu vida, Dios los ve como el mayor potencial de una vida santa.

Y yo he tenido algunos agujeros en mi vida y puedo ponerme sensible con esto, porque nunca olvidaré la sensación de estar encadenado de pies a cabeza, en una camioneta con otras cinco personas, dos de ellos condenados por asesinato, completamente asustado, sobre a dónde voy, o que me está pasando. Recuerdo las alegaciones y acusaciones falsas, recuerdo todos los juicios y la gente llegando a conclusiones sin ninguna información o con poca información. Y recuerdo que me dejaron en un campo de prisioneros, delante de una prisión con alambre de púas, muerto de miedo, sin saber que la prisión media era la que estaba al lado del campo, porque me quitaron los grilletes y me llevaron al lado. No sabía dónde iba, qué estaba haciendo, seguía a un guardia, me llevaron adentro y literalmente llegué a un nivel de colapso emocional, donde cada fibra de mi ser temblaba de miedo.

¿alguna vez has estado tan asustado, hermano, hermana, que ni siquiera puedes respirar, y sabes que si alguien te habla y hablas, te derrumbaras, te quebrantaras? Ahí estaba yo y no sabía qué hacer después. Pero mientras me llevaban por el pasillo, había gente sentada en sillas viendo la televisión, en los campers que conocería más tarde. Me llevaron a la oficina de los guardias y, mira, Dios vio desde el principio del año hasta el final de mi año, me vio, vio el quebrantamiento, vio los agujeros y dijo: 'Estoy a punto de mostrarte el poder del Dios vivo, que estoy contigo y que nunca te dejaré. Y muchos de ustedes saben que mi número es el 222, siempre lo ha sido. Segunda Timoteo 2:2:

" Lo que has oído de mí ante muchos testigos, esto encarga a hombres fieles que sean idóneos para enseñar también a otros. "

Cada vez que Dios me muestra el 2-22, sé que me está mostrando que Él está ahí, me está guiñando un ojo. Hay algo positivo que está sucediendo en ese momento. Cuando me llevaron a esa oficina, en la pizarra estaba el número de los prisioneros que estaban en ese campo y borraron ese número y cambiaron el número, incluyéndome a mí, y yo era el recluso 222 en esa prisión. Fue como si Dios mismo escribiera el número con su propia mano en la tabla de mi corazón y dijera: 'Sólo quiero que sepas, siervo mío, que estoy aquí, estoy contigo, que te veo, que siento tu dolor. Yo recuerdo', me dijo Dios en ese momento, descargándose instantáneamente, recuerdo lo que se sintió también, el ser acusado falsamente, el ser crucificado, el ser encadenado. 'Quiero que sientas lo que yo sentí, quiero que recorras el camino que yo recorrí. Romperá el orgullo que hay en tu corazón, que ni siquiera ves'.

Si, yo tenía orgullo en mi corazón que ni siquiera veía y a veces Dios tiene que dejar que cosas malas sucedan para abrir los agujeros en tu vida, para permitir que Su gloria pase. Pero veras, por fe, los agujeros eran vergonzosos, eran humillantes y me sentía horrible de siquiera estar en esa posición, en la que estaba, de ser acusado de lo que fui acusado, pero Dios dijo, 'Yo te veo cuando nadie ve, y todos los demás voltean su cabeza.' Dios dijo, 'No voy voltear mi cabeza, voy a caminar este camino contigo. Por 55 meses seguidos, voy a caminar este camino y luego te voy a sacar al otro lado. Y no volverás a correr en una rueda de hámster, nunca más'.

Leamos el versículo 18, dice

"Por tanto, pondréis estas mis palabras en vuestro corazón y en vuestra alma, las ataréis como señal en vuestra mano y serán como insignias entre vuestros ojos".

¿Qué está diciendo aquí? Esto es un indicio, una referencia a Deuteronomio 6, del seis al nueve, el Shemá, "Oye, Israel, el SEÑOR nuestro Dios es uno". Dice: "Escribe estas palabras en tu corazón, en tu mente, en tu alma, ponlas como frontales entre tus ojos". En otras palabras, en tu mente y en tus manos, escúchalo y hazlo. Piénsalo, piensa en el poder del Dios vivo que está contigo hasta el final. El solo está esperando que busques Su rostro. En el versículo 26, dice,

"Mirad: Yo pongo hoy delante de vosotros la bendición y la maldición: la bendición, si obedecéis mis mandamientos... y maldición... si no, dice, "...maldición si no obedecéis los mandamientos de El Señor, vuestro Dios y os apartáis del camino que yo os ordeno hoy, para ir tras dioses ajenos que no habéis conocido."

Sabes, estaba pensando en este versículo y dije, 'Dios Padre, esto ni siquiera tiene sentido, ¿cómo vas tras algo que ni siquiera conoces? Eso no es posible. Es como decir, estoy estudiando en la escuela y voy a ir tras las matemáticas, pero nunca he tenido una clase de matemáticas, ni siquiera sé lo que son. ¿Cómo puedes dedicarte a algo que no conoces? Y entonces lo entendí, el Espíritu Santo me revelo, Jim, es la gente. La gente te presenta cosas que no conoces. Veras, los israelitas no conocían a estos dioses cananeos en particular, o este o aquel dios hasta que se los presentaron. ¿Y cómo se los presentaron? A través de una relación.

Y Dios dijo: 'Quiero que animen al pueblo y adviertan al pueblo y exhorten al pueblo: tengan cuidado con las relaciones que tienen. Las relaciones que tienes están influenciándote a adorar en cualquier colina en la que estes adorando y solo hay dos lugares en la colina en los que vas a adorar, de acuerdo a los antiguos sitios de culto. O vas a adorar en los lugares altos, que son las cimas de las colinas, ahí es donde los cultos paganos adoraban a sus dioses, estaban en la cima, donde el viento era más fuerte y estaban más cerca de lo que ellos creían que eran los dioses. Luego, justo debajo de la cima de la colina, alrededor de... digamos, un cuarto del camino hacia abajo, quizá no precisamente un cuarto, pero un poco más abajo de la colina es donde los israelitas tenían sus altares. ¿Por qué? Porque aquí era el área de trilla, aquí es donde se tomaba el trigo y se lanzaba al aire y después de que había sido arrojado, la paja caía a un lado, y la semilla caía directamente hacia abajo. Así que tendrías dos montones, uno... con los desechos, las astillas, la cáscara exterior, ¿ok?, la paja que se quemaría, y luego la semilla, que funciona para Dios, pero si lo arrojas al aire en la cima de la colina, así no funciona así, porque la semilla se dispersa con la paja y no puedes separarlas. Así que lo hacían en la zona de trilla a lado de la colina y funcionaba perfectamente, y aquí es donde funcionaba el sistema del templo israelita.

¿Por qué es tan importante? Porque si eres influenciado por el mundo, entonces serás influenciado por tu ego y tu orgullo, lo cual te llevará al lugar más alto, y tu altar estará en la cumbre de tu orgullo. Pero cuando reconoces, y permites que el Espíritu Santo sea tu influencia principal y tu guía para navegar las direcciones de tu vida, entonces bajaras del pedestal, bajaras del lugar alto y bajaras al lugar donde se hace el pan. Y el pan no se hace en el lugar alto, el pan comienza en la zona de trilla.

Ahí es cuando Él tiene que separar de ti, la cáscara exterior de quien tú pretendes ser en el mundo, de la semilla real que ha sido plantada en tu interior. Esta es la tierra que

Dios quiere que poseas, esta es la tierra que Él quiere que tomes. Aquí es cuando estás cruzando, Ivrit, eres hebreo, en mentalidad y en la práctica, que Dios comienza el proceso. Mira, el maná se detuvo cuando cruzaron. ¿Sabías eso? ¿El maná se detuvo cuando cruzaron el río Jordán y entraron en Gilgal? Dios ya tenía todo... el trigo ya estaba plantado. Estaba listo, estaba listo para cosechar y ellos cosecharon el trigo esa Pascua, e hicieron pan. Esa fue la primera vez que comieron en la Tierra Prometida.

Era de la propia tierra. Dios la hizo crecer, ellos la cosecharon. Verán mis hermanos, que la semilla que Dios ha puesto en tu interior, no permite que la semilla se pueda convertir en pan hasta que le quites la cáscara exterior y se aplaste. Y se mezcla y se aplasta un poco más y entonces Dios comienza a convertirla en el pan que se necesita hacer. Tu eres la semilla, la Palabra de Dios es la semilla que está dentro de ti, pero tienes que deshacerte de esa cáscara exterior, en obediencia al Espíritu del Dios Viviente... Veras, cuando la verdad se arroja al aire, tu vida se arroja al aire, si lo haces donde se hace el pan, el Ruach Hakodesh, el viento del espíritu de Dios soplará a través de tu vida como lo hizo con la mía. Excepto que la mía ocurrió de una manera extraordinariamente horrible, supongo que hermosa de alguna manera y cuando el viento sopla, lo hace justo con la fuerza exacta para deshacerse de la cáscara exterior y traer la semilla de vuelta a donde se supone que debe estar, para que pueda ser transformada en pan por el hacedor.

Verás, este mundo está cambiando tan rápido, que las cáscaras exteriores tienen que caer. El ego y el orgullo de los adultos de hoy está en su punto más alto. Nos mantenemos tan firmes en lo que creemos, que no tenemos la humildad de inclinarnos, en el momento, a la dirección que Dios quiere ir. No sé si esto tiene algún sentido para ti, no sé si esto te está ministrando en absoluto, pero las Escrituras dicen que no vayas tras otros dioses que no hayas conocido. Y te lo digo, las relaciones que tienes con otras personas, son las mismas relaciones que te van a llevar a adorar donde hacen el pan, al lado de la colina, o va a llevar a tu ego a un lugar donde estes adorando en la cima de la colina.

No queremos escuchar lo que no queremos escuchar, pero Dios dice que eso es ego, eso es moverse a la cima de la colina. Necesitamos escuchar lo que el Espíritu está diciendo a las iglesias hoy. Estamos en el mundo pero no tenemos que ser de él. Hermanos, dejen que la cáscara caiga y dejen que la semilla de Dios crezca en ustedes nuevo fruto.

Dice en el capítulo 12, ' Destruiréis enteramente todos los lugares donde las naciones que vosotros heredaréis sirvieron a sus dioses, sobre los montes altos, sobre los collados y bajo todo árbol frondoso'

¿Escuchaste eso? En los montes altos es donde adoran a su dios y luego en cada colina cuando no había una montaña, que, en Israel, una montaña es más como una colina y una colina es como un bulto. Pero en todo tipo colina y de lugar alto adoran a sus dioses y bajo todo árbol verde'. ¿Qué es eso de 'árbol verde'? El árbol verde y siempre verde, era un árbol místico, muy importante en las antiguas religiones paganas, porque permanecía verde todo el año. Era el árbol de la mayoría de los dioses del sol, porque era... como el solsticio de invierno, el momento en el que el sol renacía y el árbol de hoja perenne siempre estaba ahí, durante todo el invierno. Y tenemos nuestra evidencia de artefactos y documentación histórica de que cosas horribles sucedían bajo algunos de estos árboles verdes, tanto que Dios dice: 'Déjame deshacerme de todo eso'. Cualquiera de estas tradiciones, cualquiera de estas prácticas paganas, no quiero que hagas ninguna de estas cosas. Destrúyelas'.

¿Cómo se relaciona eso con tu vida? Aquí te estoy mostrando como leer la Biblia. En tu vida, Dios dice, 'Destruye la manera como solías pensar.' No pueden permanecer igual, hermanos, no puedes usar la misma mentalidad que tenías antes de aceptar a Cristo como Salvador, no puedes operar en su reino con mentalidad carnal mundana, no puedes. Sarcasmo fuera, menospreciar gente fuera, insultarlos fuera, cultivar pensamientos negativos. No puedes hacerlo. Si alguien hace un comentario tonto, ni siquiera digas en tu cabeza que ese es un comentario tonto, porque así no es como el espíritu del Dios viviente trabaja. Su mentalidad es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre y templanza. Son los mismos frutos del espíritu con los que todos luchamos tanto, pero es el lenguaje de Dios, y si no lo tenemos, no estamos hablando en el lenguaje de forma bilingüe que es tan necesario para la relación y es el mismo lenguaje por el que somos juzgados.

A Dios no le importa lo elocuente que seas, no le importa cuántos versículos te hayas memorizado, lo importarte es que Él te va a hablar en Su idioma y si no puedes responderle, Él no te conoce. ¿En qué idioma estás hablando? La semana pasada hablamos del lenguaje de las palabras. ¿Qué lengua estás hablando? ¿Estás destruyendo los lugares altos en tu vida? En otras palabras, tomando como ejemplo... uno de los errores más grandes de Salomón, fue permitir lugares altos, los reyes de Israel, equivocadamente los derribaban pero luego permitían que con el tiempo se

volvieran a construir. Esto nos dice, damas y caballeros, que aun cuando seas salvo y seas el rey más grande y más sabio que haya vivido en la historia de la humanidad, si tan solo nos dan suficiente tiempo, volveremos a construir los lugares altos. Los reconstruiremos.

Esta es la razón por la que es un esfuerzo diario coordinado, hacer pactos y juramentos, y repasarlos y hacer todo lo que puedas para destruir los problemas del corazón en tu vida, algunas personas los llaman luchas, adicciones, no lo son, son problemas del corazón. Veras, cuando cavamos en la base de la pared, y decimos, 'Dios, quiero subir allá, pero estoy en la base', y te pones en tus manos y con tus dedos comienzan a cavar, encuentras uno de estos, y este pequeño cincel que pesa probablemente una libra y media, es pesado. Lo que descubres es que este pequeño cincel puede reconstruir una pared entera, es suficiente para tallarte escaleras y escalones para agarrarte, para moverte a un lugar más alto. Dios te mostrara como usar el más pequeño de los objetos para escalar las alturas más grandes que tu ni siquiera crees posibles. Así que mira esto, no como un cincel de hierro o piedra, sino un cincel de fe.

¿Dónde está tu fe, hermano? Sé que la vida es dura, sé que nos golpea. Yo sé que a veces no hay muchos ánimos y aplausos alrededor. De buen siervo fiel. Todo el mundo está tratando de señalarse, burlarse y yo sé lo que se siente, yo vivo en el blanco de la crítica, pero si yo lo hago para una audiencia de uno, entonces es sólo un cincel y una piedra. Y la piedra que los constructores rechazaron se ha convertido en la piedra angular, voy a vivir mi vida sobre la roca y dejar que las astillas caigan donde deban y te reto a que hagas lo mismo. Y comienza con que nosotros tomemos en serio los lugares altos en nuestra vida, destruyéndolos.

En mi vida, tengo áreas de mi vida donde puede que... ni siquiera se consideren realmente como luchas, en comparación con las grandes luchas y la vida de otras personas. Dios me ha dado tremenda victoria en tantas áreas de mi vida sobre las cuales yo quería victoria, pero no son totales, 100%, matando todo y destruyéndolo y tomando, ya sabes, el botín para Dios y el tesoro para Su templo. No, todavía hay cosas que se están moviendo, los corderos todavía están balando y sonando en sus oídos, y Dios dice, 'Mira, no es suficiente que te califiques en la curva. Es grandioso que te esté yendo bien, es asombroso que hayas tenido tanta victoria en tu vida', pero Dios me dijo justo hoy, 'No es suficiente, necesito que vengas más alto, tengo más para darte, tengo más bendición que poner sobre ti, tengo más unción que quiero derramar

sobre ti. Quiero que bebas de las fuentes del agua viva del manantial de Gihón, que no puedes consumir por la presión que hay detrás, que viene de mi trono y no puedo darte esa bendición hasta que vayas más rápido, más lejos y más ancho. Deja de sentarte en tu silla y pensar que estás bien, pretende ser el peor pecador y corre tan lejos de ese muro de concesiones como puedas'.

El Espíritu de Dios me miro directo a los ojos en los últimos días y me dijo, 'Deja de sentarte en la base de este muro'. Si! no estas cruzando, pero no te sientes en la pared. Este es el lugar donde el enemigo comienza a hablar a los que tienen el oído cerca y así es como consigue que regresen de donde cruzaron, que abandonen el lvrit, que abandonen el hebreo. Que abandonen el fundamento y crucen el muro de regreso porque están demasiado cerca de él. Verás, no cruzamos el Jordán para pescar en el Jordán, no cruzamos el Jordán para jugar en la tierra de la orilla, cruzamos el Jordán para poseer la tierra y tú eres la tierra. Yo soy la tierra. Es el deseo del Señor Dios que tú y yo sigamos marchando hacia adelante y apoderándonos de la tierra de los cananeos, los jebuseos y de todos los parásitos de esta tierra, y que derribemos a esos gigantes en su camino, que te han estado siguiendo por años, tal vez incluso por generaciones.

Pero estás huyendo de ellos de vuelta a la pared donde Satanás está ahí para decir: 'Te lo dije, no funciona'. Dios dice: 'Recoge tu espada, ponte tu corona. Te he coronado con la corona de Mi Hijo, Su sangre fue derramada para que pudieras vivir. No conoces el poder que te he dado, porque te has negado a abrir los ojos a lo que es invisible para ser visto. Las higueras tiemblan en tu presencia...', dice Dios, y lo único que desea es que tú lo creas y abras los ojos para ver lo que el Espíritu está haciendo. 'Deja de transigir, aléjate del muro, derriba los lugares altos de tu vida y tómame en serio. No se trata de aprender la Palabra de Dios, se trata de aprender de Dios y Su palabra. Él cumple su palabra.

Él estaba conmigo en la celda y Él está contigo ahora, y creo que Dios quiere decirnos, 'Deja de correr en la rueda de hámster, deja de hacer tu propia vida miserable y culparme a mí. Estoy aquí y estoy esperando justo al lado de la rueda de hámster, justo detrás de ti, donde me dejaste. Vuelve a mí", dice el Señor. Ámame con todo tu corazón, mente, alma y fuerza, derribando los muros de tu vida. Los montes altos, los lugares, los altares que construiste, que construyeron tus abuelos, y tus padres, vengan de donde vengan...', dice Dios, '...ni siquiera me importa, sólo quiero que los destruyas. Porque te están alejando del pan que está a 30 metros de donde estás, no es lejos

hermano. Solo baja de la colina un poco, deja tu orgullo allá arriba, deja tu ego y bájate de ahí y solo deja que el viento de mi espíritu se mueva a través de ti'.

Por último pero no menos importante, creo que esto de aquí... es en realidad lo único que quería compartir, y por qué estaba tan inseguro acerca de este mensaje, porque esto es lo único que Dios me dio y ni siquiera sé lo que significa, pero tal vez sea para alguien que esta ahí afuera escuchando hoy. Puedo verlo a través de las lágrimas en mis propios ojos, porque yo no sé tú, hermano, pero yo no estoy detrás de este púlpito, por los likes, por más suscriptores, por las vistas. Estoy detrás de este púlpito porque quiero derribar los lugares altos en mi vida. Quiero ser obediente a Él, usar lo que Él me ha dado para impactar su reino y crecer y expandir su influencia e imagen en el reino de la tierra, porque ya no estamos viendo su imagen.

Los cristianos se están alejando, están huyendo y ni siquiera lo saben. No están firmes en nada, están cayendo por todo, no tienen fundamento. Las piedras vivas han terminado, la generación de piedras vivas de Josué y Caleb han terminado y lo que estamos experimentando es... que somos los beneficiarios de una generación de ladrillos, de tradiciones y doctrinas hechas por el hombre, que ahora son ladrillos. Esos ladrillos, hechos por el hombre, no son otra cosa que los muros de Jericó, y caerán y por fe, por el poder de Dios investido en mí y en ti, declaremos que los muros de Jericó caen ahora, que las piedras vivas se levantan de nuevo y edifiquen un nuevo altar, un nuevo templo del Espíritu Santo fluyendo en una dirección y un poder que no hemos visto en 2mil años. Eso es por lo que estoy orando mis amigos.

Lo que sea que Dios vaya a decir a través de mi después...no tengo idea, pero lo que se ahora mismo, lo que Él quiere que tu sepas y quiere que yo sepa es que, El esta hambriento. Él es un guerrero que ha calzado Sus propios pies con el poder del Evangelio, el Casco de Salvación esta sobre El, Él ya está ceñido con el cinturón y con la Espada del Espíritu y la Coraza de Justicia. Él es la justicia y está esperándote a ti, a que te alinees detrás de Él. Deja a un lado las obras de la carne y haz lo que Él te está pidiendo que hagas. Él dice esto, en el capítulo 12, versículo cinco,

"sino que el lugar que El Señor, vuestro Dios, escoja entre todas vuestras tribus, para poner allí su nombre y habitar en él, ése buscaréis, y allá iréis".

Ahora, lo que hare con este versículo es que voy a mostrarte esta diapositiva de nuevo, y esta vez, voy a resaltar las frases que Dios resaltó para mí y dejaré que Él las resalte

para ti. La primera frase fue 'busca el lugar'. Salió de la nada, 'ese buscareis', fue como si Dios lo cambiara de color. Y luego la siguiente frase que resaltó fue 'poner su nombre, para poner allí su nombre'. Y la última frase fue, 'allá iréis'. Así que vamos a leerlo juntos, hermano, y dice,

'para poner allí su nombre ...ese buscareis y allá iréis'.

No sé lo que eso significa, no sé cómo se relaciona con nosotros hoy, pero reconozco al Ruach cuando lo veo y se cuándo El resalta algo, y sé que hay alguien aquí a quien esto le va a ministrar, Él quiere que busques Su rostro, busca el lugar para poner Su nombre. Ves, no es el lugar donde vives, no es el lugar a donde quieres ir. Todo el propósito del viaje Israelita saliendo de Egipto es buscar el lugar... Es la Tierra Prometida, es el destino, es la herencia, es lo que Dios ha declarado para ti, es lo mejor para ti, no es lo 'aceptable' o lo 'bueno', es lo 'mejor' que Él quiere, pero eso requiere que tú lo busques, con todo tu corazón, mente, alma y fuerza. Es amarlo con todo lo que tienes y cuando buscas primero el reino de Dios, para poner Su nombre, cuando buscas el lugar, con el propósito de poner Su nombre... ¿Qué es el nombre? El Nombre es la autoridad, el nombre es el poder, 'nombre' es, en hebreo, es 'Shem'. Y... está conectado con el Shamayim, que es la palabra para 'cielo', que son dos palabras: 'Shem', que significa 'nombre', y 'mayim', que es 'agua'.

El cielo es el lugar del nombre de Dios que trae agua a tu vida. Cuando buscas primero Sus lugares, Su destino para tu vida. El agua del cielo desciende, Su nombre será establecido allí y allí es a donde tu iras. Veras, primero buscamos el lugar donde pondremos Su nombre y allí es a donde vamos. Pero ¿dónde? ¿dónde está la tierra? proféticamente, metafóricamente, figurativamente, y probablemente bastante literal. Es Su rostro. Es el fondo del muro, cuando me tiraron de mi lugar alto, y me caí y me rompí el cuello. Irónicamente, nadie sabe esto, porque nunca he compartido esto, pero en Sucot en 2015, el día antes de que me llevaron en custodia, estábamos todos jugando un juego con 200 personas en nuestra congregación y estamos acampando para la Fiesta de los Tabernáculos. Y yo estaba todo disfrazado, la gente estaba haciendo bailes divertidos, y, yo también estaba disfrazado, me habían engañado para hacer esto.

Así que me uní a los jóvenes y me puse esta peluca, y estaba haciendo este baile gracioso y me resbalé en el concreto, y me lastimé las caderas tan mal que me fracturé la cadera. Irónicamente, mi cadera se desplazó, como Jacob cuando luchó con el ángel, se desplazó y al día siguiente me detuvieron. Y durante seis meses, no pude dormir casi nada, el dolor era tan fuerte en mi cadera. Lloraba todas las noches, no sólo

por el miedo, el temor, la separación de mi familia y todas las cosas horribles que me pasaban, sino por el dolor físico. La confianza que tuve que tener en Dios fue extraordinaria. Él me enseñó a buscar el lugar donde Dios iba a poner Su nombre... y yo estaba buscando las naciones y estaba buscando predicar el evangelio, pero nunca se me ocurrió en ese entonces, que alguna vez estaría predicando en una celda de prisión, en una prisión, a prisioneros que también estaban caídos, algunos arrojados de su pedestal, de su muro alto y Dios dijo, 'Quiero que busques Mi lugar. Quiero que pongas Mi nombre allí, y allí vas a ir.

Porque esas personas Me necesitan también, y tu necesitas aprender algunas cosas allí también.' Veras, siempre sabrás cuando es Dios, porque dondequiera que vayas, alguien será ministrado y tú serás ministrado en el proceso. Tu mensaje será tu mensaje. Tu mensaje para ellos siempre será tu mensaje para ti mismo. Es por eso que está bien parecer hipócrita algunas veces. ¿Sabes por qué? Porque todos estamos destituidos de la gloria de Dios. Cuando di el mensaje de la semana pasada acerca del poder de la lengua, me sentí tan confrontado, que ni siquiera puedo comenzar a describir lo mucho que Dios usó ese mensaje en mi vida para transformarme. Y ahí es cuando sabes que es Dios, cuando tu propia lengua, que es usada para Su gloria, para alguien más, te confronta a ti también. Así que terminemos con esto, mis amigos, dice,

"No haréis como todo lo que hacemos nosotros aquí ahora, cada uno lo que bien le parece".

Veras, Dios no puede cambiar tu vida cuando estás haciendo lo que es correcto en tus propios ojos. Y aquí está la parte loca, todos hacemos eso. Todos estamos haciendo lo que pensamos que es correcto. La gente que es muy enfática con de la Palabra de Dios, 'estas mal', y 'yo estoy bien...o yo estoy mal y tu estas bien', quiero decir, todas esas discusiones en verdad...son del mismo Satanás. Es ego. Todos estamos haciendo lo que es correcto, y lo correcto en nuestras mentes es adorar a Dios en los lugares altos, pero Dios dice, 'No, para mí el que está en lo correcto, es el que escoge solo sentarse en la trilla y dejar que Mi Espíritu sople toda la paja fuera de su vida, la cáscara está cayendo, la semilla tiene que ser plantada. Tenemos que volver al muro, cavar en la tierra, encontrar el cincel, dejar que Él trabaje en las grietas y fisuras en nuestra vida y nos reconstruya a Su manera. Sal de la rueda del hámster humano, amigo mío, y deja que el agua del Dios viviente fluya sobre ti.

Algunos de ustedes necesitan físicamente tragarse su orgullo y ponerse sobre sus manos y rodillas ahora mismo, porque el Espíritu Santo les está hablando, para arrepentirse de la falta de fe que han tenido en su vida, de que Él es capaz, que Él puede traer la lluvia. Ponte sobre tus manos y rodillas, si ese eres tú, no me importa

quien esté alrededor, solo hazlo. A Yeshua no le importaba cuando extendía Sus manos y tampoco debería importarnos a nosotros.

Así que ora conmigo, Padre, venimos ante ti y nos arrepentimos. Nos arrepentimos de nuestro orgullo, de nuestro ego, nos arrepentimos de quejarnos por haber sido arrojados de la pared, porque elegimos no darnos cuenta de que el tirarnos de la pared, era ponernos justo encima del cincel más grande que transformaría nuestra vida. Lo único que nos pediste es que caváramos para encontrarlo, que lo buscáramos, que buscáramos el lugar donde se puede encontrar el cincel, para tallar tu nombre en el corazón de nuestra alma. Dios, ahí es donde quiero ir y te ruego que todo aquel que me escucha ahora mismo, que quieran ser escuchados por Ti y ser conocidos por Ti. Que venga la lluvia... Me atrevo a decir, que venga la lluvia. En el nombre del Más Grande Nombre, Yeshua, nuestro Mesías. Ven pronto, sana los corazones de los quebrantados y rompe las presas hechas por el hombre que han retenido el agua de tu Palabra en nuestra vida, de maneras que aún no podemos entender. Amén.

Amigos, soy Jim Staley, de Ministerio Pasión por la Verdad. Muchas gracias por ser parte de esta transmisión y verla hasta el final. Por favor compartan esto con todos los que conocen, porque creo que hay un ejército levantándose y los días de Gedeón han comenzado. Josué y Caleb necesitan gente detrás de ellos. Seamos hallados dignos y trabajando, buscando primeo el Reino de Dios y Su santidad, en Su santo nombre. Y todos dicen: Amén.

Nos vemos en el próximo video. Shalom

Ministerios Pasión por la Verdad

P.O. Box 365 ❖ 5323 Highway N
Cottleville, MO 63338-9998
Email: info@passionfortruth.com
❖ www.passionfortruth.com ❖